

# Babinsa Ceper Hadiri Rakor Pemetaan STBM Tingkat Kecamatan Ceper

Budiyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 27, 2022 - 14:48



*Babinsa Sertu Eko Samas Setianto mewakili Plh Danramil menghadiri Giat Rapat Koordinasi Pemetaan Sanitasi Total Berbasis Masyarakat yang bertempat di Aula Puskesmas Ceper, Jl. Ceper, Besole Kelurahan Ceper Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten*

Klaten - Babinsa Sertu Eko Samas Setianto mewakili Plh Danramil menghadiri Giat Rapat Koordinasi Pemetaan Sanitasi Total Berbasis Masyarakat yang bertempat di Aula Puskesmas Ceper, Jl. Ceper, Besole Kelurahan Ceper

Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten, Kamis (27/10/2022).

Kegiatan Rakor diisi dengan paparan dari Puskesmas Kecamatan Ceper dan juga sambutan dari Kepala Puskesmas Kecamatan Ceper serta Pimpinan Tiga Pilar Kecamatan Ceper.

Plh Danramil 23/Ceper Kapten Cpl Rudi Saputra melalui Babinsa Sertu Eko Samas Setianto mengatakan bahwa pagi ini mewakili Danramil menghadiri Giat Rakor Pemetaan Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) Tingkat Kecamatan Ceper.

“Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) merupakan pendekatan untuk mengubah perilaku hygiene dan sanitasi melalui pemberdayaan masyarakat dengan metode pemetaan dan pemucuan,” kata Babinsa Sertu Eko Samas Setianto.

“Akses air bersih dan sanitasi yang buruk akan memicu munculnya penyakit berbasis lingkungan seperti diare kronik dan stunting. Sanitasi yang baik seperti stop buang air besar sembarangan, cuci tangan pakai sabun, dan pengelolaan air untuk minum dan makan juga memegang peranan penting dalam pencegahan stunting”, lanjut katanya.

Babinsa Sertu Eko Samas Setianto menambahkan bahwa TNI-AD melalui Satkowil khususnya Koramil 23/Ceper melalui Babinsa akan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, sehingga kesulitan apapun yang terjadi di lingkungan masyarakat. Apkowil Babinsa bisa membantu dalam mengatasi kesulitan masyarakatnya.

Rapat koordinasi terkait Pemetaan Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) dihadiri oleh Camat Ceper Seniwati, S.E., M.M. Danramil 23/Ceper diwakili Sertu Eko Samas Setianto, Kapolsek Ceper Aris Joko Narimo, S.H. M.H, Kepala Puskesmas Kecamatan Ceper dr. Pariyamah, Sekcam serta para Lurah se-Kecamatan Ceper. (Red)